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令和６年第９回天草市教育委員会臨時会会議録 

  

1 期 日 令和６年７月１日（月）午後４時30分開会 

 

2 場 所 天草市役所 庁議室 

 

3 本会議に出席した教育委員等 

教  育  長  平 田 浩 一    委    員  木 下 えり子 

委    員  行 合 八恵子    委    員  吉 森 啓 司 

委    員  池 崎 教 授    委    員  小 林 景 子 

 

4 本会議に出席した事務局職員 

教 育 部 長  平 野 貢 司    教育総務課長  本 多 俊 隆 

学校教育課長  福 田   稔    生涯学習課長  西 﨑 正 和 

学校給食課長  緒 方 勇 人    学校教育課審議員  松 本 祥 司 

教育総務課課長補佐  伊野上 乾 悟    教育総務課施設係長  正 村 謙 一 

学校教育課課長補佐  伊 形 英 朗    学校教育課教務係長  盛 田 達 矢 

生涯学習課生涯学習推進係長  坂 本 真理子    生涯学習課中央図書館庶務係長  吉 田 悦 子 

学校給食課管理係長  袋 田 一 貴    教育総務課総務企画係長  松 下 美 紀 

 

5 本会議に付した議題等 

（１）議題 

   議第 31号 天草市教育委員会教育長職務代理者の指名について 

   議第 32号 天草郡市教育委員会連絡協議会の選出について 

 

6 会議の概要 

（１）開会 

平田教育長： ただ今から、令和６年第９回天草市教育委員会定例会を開催する。傍聴人がいないこ

とを確認する。 

 

（２）教育長報告 

平田教育長： 就任にあたり少しお話をさせていただく。社会環境は著しく変化しており、教育を取

り巻く環境は厳しくなるばかりである。今回の就任にあたって天草市教育振興基本計

画を見せていただいた。教育理念が天草の未来を拓く人づくりとある。宝島天草の１

番の宝は人であり、人づくりに関わっていきたい。教育振興基本計画に基づき、また

前教育長の施策を引き継ぎながら取り組んでいきたい。それぞれ教育委員の皆様方に

は忌憚のないご意見をいただき、園児、児童、生徒が生き生きと学べるように、そし

て健やかに成長できるように、天草の人たちが生涯学習で学ぶことができるよう、施

策に取り組んでいきたい。 

（３）議題 

議第31号 天草市教育委員会教育長職務代理者の指名について 

平田教育長： 事務局より説明をお願いする。 

本多教育総務課長： 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第13条第２項及び天草市教育委員会教育

長職務代理者に関する規則第２条の規定に基づき、教育長職務代理者の指名をお願い

するものである。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第13条第２項には、教育

長に事故があるとき、又は教育長が欠けたときは、あらかじめその指名する委員がそ

の職務を行うと規定されている。また、天草市教育委員会教育長職務代理者に関する
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規則第２条には、教育長又は教育委員の改選ごと教育長職務代理者を指名すると規定

しており、教育長職務代理者について、平田教育長からご指名をお願いしたい。 

平田教育長： 天草市教育委員会教育長職務代理者については、木下委員を指名したい。 

木 下 委 員： ただいま教育長職務代理者に指名していただき、ありがとうございます。これからも

元気で頑張っていきたいと思うので、よろしくお願いします。 

平田教育長： 委員の方からご質問、ご意見等ないか。なければ議第31号については承認してよろし

いか。 

（全員承認する） 

 

議第32号 天草郡市教育委員会連絡協議会役員の選出について 

平田教育長： 事務局より説明をお願いする。 

本多教育総務課長： 上天草市、苓北町及び本市で構成する天草郡市教育委員会連絡協議会を運営する役

員として各市町教育長の他に、各市町の教育委員の代表各１名が役員として参画する

体制となっている。本市からは本年６月まで木下委員が本市教育委員の代表として選

出され、連絡協議会の役員として参画していただいていた。本市教育委員５名の中か

ら、新たに天草郡市教育委員会連絡協議会役員として、教育委員の代表を１名選出す

る必要があるため提案するものである。なお、本年度５月の天草郡市教育委員会連絡

協議会総会において、本市からの教育委員の代表として役員に参画されていた木下教

育委員が、連絡協議会の会長として選任されている。これまでの慣例により、役員の

任期途中で各市町の教育委員の代表が交代された場合は、交代前の役員の職及び任期

を引き継ぐこととされている。このため、本市教育委員会の教育委員の代表が自動的

に当該連絡協議会の会長の職に就任することになることを申し添える。 

平田教育長： ただ、今の説明に対して、何かお尋ね等はないか。連絡協議会役員の選出を行う必要

があるため、推薦があればお願いする。 

吉 森 委 員： 木下委員を推薦したい。 

平田教育長： ただ、今の木下議員を推薦したいというご意見があったが、他にはないか。それで

は、木下委員にお願いしてよいか。 

(全員賛成) 

平田教育長： それでは、木下委員を同会役員として選出することを決定する。 

本多教育総務課長： なお、木下委員におかれては、先ほど教育長職務代理者に再任されたが、５月の熊

本県市町村教育委員会連絡協議会定例会において副会長に、また、九州地区市町村教

育委員会連合会の理事に選出されている。引き続き、副会長及び理事となられること

の確認をお願いできればと思う。 

木 下 委 員： よろしくお願いします。 

平田教育長： 委員の方からご質問、ご意見等ないか。なければ議第32号については承認してよろし

いか。 

（全員承認する） 

 

（４）その他 

平田教育長： 事務局や委員から何かないか。 

松本学校教育課審議員： 昨日から台湾の台北市立興雅国民中学校の吹奏楽部23名程と保護者、指揮の先生の46

名程が来られている。昨日はアレグリアで市役所牛深ハイヤチームが夕食の時に踊り、

その後は一緒に体験され、保護者も子どもも全員踊って、非常に有意義だった、伝統芸

能を体験できたのはとても良かったと言われていた。今日は本渡中学校で吹奏楽の交流

を行った。まずは自分達の曲を演奏し、本渡中学校の吹奏楽部も演奏して交流を行い、

その後、吹奏楽部の子ども達と給食を食べた。その時の様子では、子ども達がコミュニ

ケーションを取ろうと、一生懸命に交流を深めていた。昼休みには吹奏楽部以外の子ど
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も達もどうにか話をしたいと、会議室の周りに人が溢れかえったそうで、子ども達も喜

んでいたし、台湾の子ども達も喜んで、保護者の方も非常に喜ばれて帰って行かれた。

お土産も持ってきていただき、台北の学校と本渡中学校の文字を掘った記念品を置いて

いかれた。明日は北九州の門司学園に行き、交流されるとのことである。 

本多教育総務課長： 今月の教育委員会定例会は29日午後からとなっている。また具体的なことについて

は通知を行う。25日にはアメリカのカリフォルニア州エンシニータス市から３名の生

徒が交流で来られる。約１週間、８月１日までの滞在で、稜南中学校、御所浦中学校

での交流と河浦中学校が﨑津のガイド交流を行う予定である。 

 

（５）閉会 

平田教育長： 事務局から他に何かないか。なければ以上をもって、本日の会議を閉じる。大変お疲

れさまでした。 

 


